

ABSTRAK

Sulfia Nadzira Alfarisy (NIM 1162100067). *Hubungan Antara Keterampilan Bermain Kooperatif dengan Keterampilan Sosial Anak Usia Dini (Penelitian di Kelompok B RA YANURIS Kecamatan Ciranjang Kabupaten Cianjur).*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena yang muncul di Kelompok B RA YANURIS Kecamatan Ciranjang Kabupaten Cianjur, yaitu peneliti menemukan kesenjangan antara tingginya keterampilan bermain kooperatif dengan rendahnya keterampilan sosial pada sebagian anak. Di satu sisi, ketika melaksanakan keterampilan bermain kooperatif anak terlihat sangat senang, antusias, aktif, bekerjasama serta semangat. Tetapi, di sisi lain terdapat sebagian anak yang masih mengalami kesulitan dalam bekerjasama, tidak sabar dalam menunggu giliran, serta kurangnya bergaul dengan teman sebaya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Keterampilan Bermain Kooperatif di Kelompok B RA YANURIS Kecamatan Ciranjang Kabupaten Cianjur, 2) Keterampilan Sosial Anak Usia Dini di Kelompok B RA YANURIS Kecamatan Ciranjang Kabupaten Cianjur, dan 3) Hubungan antara Keterampilan Bermain Kooperatif dengan Keterampilan Sosial Anak Usia Dini di Kelompok B RA YANURIS Kecamatan Ciranjang Kabupaten Cianjur.

Penelitian ini didasarkan pada asumsi yang menyatakan bahwa keterampilan sosial anak dipengaruhi oleh macam-macam faktor, salah satunya adalah keterampilan bermain kooperatif. Berdasarkan asumsi tersebut dapat dirumuskan suatu hipotesis, terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara keterampilan bermain kooperatif dengan keterampilan sosial anak usia dini di Kelompok B RA YANURIS Kecamatan Ciranjang Kabupaten Cianjur.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan metode korelasi. Subjek dalam pelaksanaan penelitian ini adalah anak kelompok B RA YANURIS Kecamatan Ciranjang Kabupaten Cianjur yang berjumlah 18 anak. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini melalui observasi, dokumentasi, dan unjuk kerja.

Hasil analisis data pada variabel Keterampilan Bermain Kooperatif (Variabel X) diperoleh nilai rata-rata sebesar 77. Nilai tersebut berada pada interval 70-79 dengan kategori baik. Sedangkan analisis data pada variabel Keterampilan Sosial Anak Usia Dini (Variabel Y) diperoleh nilai rata-rata sebesar 68. Nilai tersebut berada pada interval 60-69 dengan kategori cukup. Hubungan antara Keterampilan Bermain Kooperatif dengan Keterampilan Sosial Anak Usia Dini diperoleh angka koefisien korelasi melalui rumus *Spearman Rank* sebesar 0,69 angka koefisien korelasi ini berada pada kategori tinggi karena berada pada interval 0,600-0,799. Hasil uji signifikansi diperoleh harga $t_{hitung} = 3,83 > t_{tabel} = 2,12$ pada taraf signifikansi 5% dan db = 16 sebesar 2,12. Artinya, H_a diterima dan H_o ditolak dengan kata lain terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara keterampilan bermain kooperatif dengan keterampilan sosial anak usia dini. Adapun besarnya kontribusi atau pengaruh keterampilan bermain kooperatif terhadap keterampilan sosial anak usia dini di Kelompok B RA YANURIS Kecamatan Ciranjang Kabupaten Cianjur sebesar 48%. Sedangkan sisanya yaitu 52% dipengaruhi oleh faktor lain.